

“Retirate con Dios”: una plataforma digital para vivir la experiencia transformadora de un retiro espiritual, desde casa

Frente a la pandemia que sufre el mundo entero, un grupo de jóvenes puso a prueba su creatividad para transformar lo que sería un retiro espiritual en una plataforma digital, un itinerario para vivir la Semana Santa en casa.

08/04/2020

Retirate con Dios es una iniciativa que surgió para ayudar a muchas personas a vivir unos días de encuentro con Jesús, una experiencia de recogimiento que san Josemaría animaba a transitar “*¿qué haremos tú y yo en estos días de retiro? Tratar mucho al Señor, buscarle, para mantener una conversación íntima con Él. Fíjate que digo conversación: diálogo de a dos, cara a cara, sin esconderte en el anonimato*”.

Retirate invita a hacer un *stop* en la vida diaria para hacer silencio y renovarte desde adentro, entrando en diálogo con Dios que es tu Padre, tu Amigo. La propuesta nació en 2019 con la idea de organizar retiros temáticos en fechas fuertes del año como Semana Santa, Pentecostés y las fiestas de la Virgen María.

Con la experiencia del año pasado, el retiro de esta Semana Santa 2020 estaba casi a punto: las meditaciones ya tenían sus títulos, las dinámicas su propia creatividad, las responsables de dar las charlas estaban afinando el lápiz cuando repentinamente el mundo entero se paralizó por el drama del coronavirus que obligó a muchas regiones a tomar medidas de aislamiento para frenar los contagios. El *flyer* que una semana atrás se había publicado en las redes anunciando los encuentros presenciales, amaneció con una cruz roja atravesándolo y la leyenda menos pensada: “Suspendido”. La imagen fue tan fuerte que dos de las organizadoras, Sara y Mercedes, reaccionaron movilizadas por el impulso de las palabras del Papa Francisco que frente al aislamiento anima a todos, a “ir lejos con la creatividad del amor”.

Para Sara, la idea fue cobrando vida por el empujón de las mismas personas que frente a la pandemia sentían con más fuerza la necesidad de experimentar el amor de Dios “había mucha gente con ganas de hacer un retiro para vivir la Semana Santa más cerca de Jesús, por eso pensamos en trasladar los contenidos a una plataforma digital y ayudar a que las familias puedan vivir este tiempo desde casa. Así nació retiratecondios.com”, explica Sara.

“La Semana Santa es un camino y como tal presenta desafíos. El primero: recorrerlo o no. El segundo es cómo recorrerlo. Este itinerario es para quienes decidieron ponerse en camino y no quieren hacerlo solos, porque saben que se trata de acompañar a Jesús en su camino a la Cruz”. Con estas palabras se presenta esta nueva iniciativa digital que vio la luz el sábado previo al domingo de Ramos y que al día de hoy tiene más

de 6500 visitas de usuarios de diversos países: Argentina, Uruguay, Bolivia, Chile, Perú, México, Estados Unidos, El Salvador, Guatemala, Canadá, España e Inglaterra.

Entre los diferentes recursos, *Retirate con Dios* permite seguir las ceremonias con el Papa Francisco, ofrece meditaciones para cada día del Triduo Pascual y contiene una sección de libros y películas recomendadas para entrar en clima. “Además, recientemente se incluyó la sección “Semana Santa para niños”, una idea que nos acercó un usuario de la plataforma y que sumamos para que no quede nadie afuera”, explican las organizadoras.

El mundo entero ha parado y Dios tiene mucho para decírnos. Te invitamos a seguir este itinerario digital para vivir la experiencia transformadora de un retiro espiritual, desde casa.

Accedé a la web de Retirate con Dios

Click aquí para encontrar a Retirate con Dios en Instagram

Cronograma de Semana Santa con hipervínculos que te ayudarán a seguir el recorrido día a día

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/retirate-con-dios-una-plataforma-digital-para-vivir-la-experiencia-transformadora-de-un-retiro-espiritual-desde-casa/> (12/02/2026)